



EDR AUTO MOTO ECOLE
PILOTE AAC - CYCLO

FORMATION
AUTO-MOTO-CYCLO-AAC
CONCOURS ENSEMBLE
PILOTE

11 Pièces
258 m²
Réf. KG2227
349 000 €

Flayosc
Maison à vendre (83780)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Exclusivité gesbert immobilier - flayosc - maison de village à vendre de 256 m2 habitables offrant un énorme potentiel. Idéal pour les investisseurs, cet ensemble immobilier aux beaux volumes, situé au coeur du village se prêtent parfaitement à un projet de rénovation ambitieux. Avec la possibilité de créer 5 appartements indépendants sur 3 niveaux et un local commercial, cette maison de village représente une opportunité rare. Un grand garage de 45 m2 ainsi qu'une cour extérieure viennent compléter l'ensemble. La façade particulièrement attrayante et saine confère à la maison un charme ...

Sole agent gesbert immobilier - flayosc - village house for sale with 256 sqm living space offering enormous potential. Ideal for investors, this spacious property in the heart of the village lends itself perfectly to an ambitious renovation project. With the possibility of creating 5 independent flats over 3 levels and commercial premises, this village house represents a rare opportunity. A large 45 sqm garage and an outside courtyard complete the ensemble. The particularly attractive, healthy facade gives the house undeniable charm. Legal notice:agency fees payable by seller. Information ...

GESBERT IMMOBILIER

51 boulevard Jean Moulin FLAYOSC - 83780 FLAYOSC

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

